



Trabajadores de aseo de Cabildo denuncian riesgo sanitario

Manipulación de bolsas con aceite, vidrios y feca humana ha provocado accidentes y exposición a condiciones peligrosas. Municipio llamó a la comunidad a evitar estas prácticas

Trabajadores del servicio de recolección de residuos domiciliarios de la comuna de Cabildo alertaron sobre una compleja situación que ha puesto en riesgo su seguridad mientras realizan sus labores diarias en distintos sectores de la comuna.

Según denunciaron, al manipular bolsas de basura que contenían aceite usado, fragmentos de vidrios e incluso feca humana, se han producido derrames y accidentes que afectaron directamente su vestimenta

y condiciones de trabajo, exponiéndolos a escenarios insalubres que podrían comprometer su salud e integridad física.

Las imágenes difundidas muestran a uno de los operarios con su uniforme cubierto por residuos líquidos oscuros, evidenciando el impacto que este tipo de prácticas genera en quienes cumplen funciones esenciales para la comunidad.

Desde la Unidad de Medio Ambiente de la Municipalidad de Cabildo realizaron un lla-

mado explícito a la ciudadanía a no disponer este tipo de desechos en bolsas comunes de basura, advirtiendo que estas acciones pueden provocar accidentes laborales y situaciones de riesgo sanitario.

"Se solicita comprensión y cooperación para no dañar la integridad y seguridad de los trabajadores", señalaron desde el municipio, reforzando la necesidad de responsabilidad en la disposición de residuos domiciliarios.

